

**Betreff:**

Lärm durch Glascontainer (FDP)

**Antragstext:**

**Antrag der FDP-Fraktion:**

Der Magistrat möge bitte dafür sorgen, dass die vorhandenen Glascontainer in der Franklin-Roosevelt-Straße (s. Bild) durch schallgedämpfte Exemplare ersetzt werden.

**Begründung:**

Lärm macht krank und stört das friedliche Zusammenleben der Menschen. Ein Anwohner hat sich beim Ortsbeirat beschwert. Andere leiden ebenfalls. Dort gibt es einen starken Widerhall durch die umgebenden Wohngebäude. Schallgedämpfte Glascontainer stehen beispielsweise am Wallufer Platz.



Wiesbaden, 27.02.2023